

Exitosa, segura y ordenada, así fue la implosión que da vida a la renovación del centro de Cali

Un hito para la ciudad que estuvo a la altura de lo que esperaban los caleños.

Publication date

22 Feb 2023 - 07:02 pm

Cortesía

Como si se tratase de una extraña coincidencia del destino, a las 8:26 am del domingo 19 de febrero, inició la implosión controlada del proyecto 8-26 que renueva el centro de Cali.

La impecable jornada que vivió la capital vallecaucana ostenta la particularidad de ser la primera implosión secuencial controlada en Colombia.

La hazaña fue el resultado de un trabajo articulado de la [Constructora Jaramillo Mora](#) con expertos nacionales en procesos técnicos y logísticos para la implosión de estructuras.

Esta gran alianza permitió proteger la flora y fauna con la evacuación previa y detonación de balas de salva antes de la detonación, y, en términos medioambientales, una reducción en las emisiones de CO2.

“Llevamos 6 meses estudiando y preparando esta implosión, gracias a Dios y al equipo de expertos calificados le entregamos a los caleños un resultado seguro, controlado y exitoso para renovar el centro de la ciudad con nuevas viviendas”, señaló Pedro Alejandro Martínez, Codirector ejecutivo de la constructora.

Un hito para la ciudad que estuvo a la altura de lo que esperaban los caleños.

Desde las 5:00 am el más completo despliegue garantizó la completa seguridad de la jornada, contando con el acompañamiento de la Policía Nacional, La Defensa Civil, El Ejército Nacional, Los Bomberos, La Fuerza Aérea, Cuerpo de apoyo médico y ambulancias.

A las 6:00 am los caleños escucharon la primera alarma de evacuación, donde los organismos encargados verificaron que ninguna persona o animal estuviera ubicada en un radio de 150 metros a la redonda, viviendas y locales comerciales fueron desocupados.

Sobre las 7:55 am otra alarma se escuchó en la zona, una segunda inspección de seguridad constató que ningún ser vivo estuviese dentro del perímetro de seguridad. Permitiendo así un éxito en términos de protección de fauna colindante al predio.

A las 8:24 am, una poderosa sirena notificó a los caleños el conteo regresivo para la detonación. Minutos de emoción y ansiedad se tomaron las calles colindantes donde la ciudadanía estuvo acompañando expectante con cámara en mano, en la zona demarcada por las autoridades.

A las 8:25 am se detonaron 3 ráfagas de balas de salva que adornaron el cielo de Amarillo, Azul y Rojo, las cuales tenían como objetivo ahuyentar las aves cercanas.

Desde ese momento, El Cuerpo de Bomberos de Cali comenzó con la aspersión de agua sobre la edificación, generando una capa protectora contra la polución y disminuyendo el polvo que fuese a generar la implosión sobre las viviendas y negocios cercanos.

A las 8:26 am, el alcalde de Cali presionó el botón que detonó las cargas explosivas, dando vida a la renovación del centro de Cali.

Un proceso seguro, sostenible, ordenado y exitoso que contó con el liderazgo de la empresa Voladuras Controladas.

Con este importante hito, la [Constructora Jaramillo Mora](#) avanza en su apuesta por renovación de Cali, desarrollando todo su potencial urbanístico.



Cortesía



Cortesía



Cortesía

